



Le 28 mars dernier, **une** 50aine d'experts et entrepreneurs étaient réunis à l'Hôtel de Région Aquitaine pour découvrir **la restitution faite par Aquitaine**
développement Innovation de l'étude, men
ée
par la société
de conseil*
COSILOG et le Pôle de Gestion de l'Université Bordeaux 4, avec le soutien financier du Conseil régional d'Aquitaine.

Résultats de l'étude : [cliquez ici](#)

**en stratégie, marketing et systèmes d'information pour le monde de la santé*

A NOTER

L'étude, a révélé les points suivants :

- des gains fortement supérieurs aux investissements pour les entreprises accompagnées
- de rapides retours sur investissement (inférieurs à 3 ans)
- la définition d'un argument commercial pour les industriels
- l'élaboration d'un outil d'aide à la décision entre différentes solutions logicielles pour les professionnels de santé

Pour rappel :

L'informatique de santé représente en Aquitaine un fort tissu d'entreprises (environ 50), parmi lesquelles les filiales françaises de deux groupes internationaux, Agfa Healthcare et McKesson, et des PME leaders sur leur marché. **Fédérées au sein du Cluster TIC Santé, que coordonne et anime Aquitaine Développement Innovation, elles sont positionnées sur l'édition de logiciels destinés aux professionnels de santé** et s'adressent à des marchés différents (ambulatoire, établissements de soins, médico-social).